

Mezcla mexicana de petróleo cierra en -2.37 dólares por barril

❖ Representa una baja de 16.72 dólares respecto a la cotización del viernes pasado, cuando finalizó en 14.35 dólares por tonel

[Redacción]

Petróleos Mexicanos tardó una hora y 40 minutos en presentar su cotización diaria del precio del barril de petróleo, tras la caída del West Texas Intermediate (WTI) por exceso de oferta y terminaron el día en -37.63 dólares por barril, lo que afectó el precio de la mezcla mexicana que cerró este lunes en -2.37% por barril.

El contrato WTI de Estados Unidos, que se usa como referencia para la cotización de la mezcla mexicana, a mayo cayó 55.90 dólares a -37.63 dólares por barril, después de tocar un mínimo histórico de -40.32 por barril. El Brent bajó 2.51 dólares, o un 9%, a 25.57 dólares por barril.

De acuerdo con información de Petróleos Mexicanos (Pemex), esto representa una baja de 16.72 dólares respecto al viernes pasado, cuando finalizó en 14.35 dólares por tonel.

Según estadísticas del Banco de México (Banxico), el precio más bajo del petróleo mexicano fue hace casi 22 años, luego de que el 11 de di-

ciembre de 1998 cotizó en 7.04 dólares por barril.

La directora de Análisis Económico Financiero de Banco Base, Gabriela Siller, comentó que el Brent sigue por encima de 20 dólares por barril, lo que implica que el negativo del WTI no es reflejo del precio del petróleo, sino de un contrato no deseado que entrega en mayo, donde no hay capacidad de almacenamiento.

Por otra parte y en medio de la crisis internacional del hidrocarburo, la agencia Moody's bajó este lunes la calificación de las notas existentes de Petróleos Mexicanos (Pemex) y las basadas en su garantía a A2.mx/Ba2 de Aa3.mx/Baa3.

Al mantener una perspectiva negativa, la agencia también rebajó la calificación de escala nacional de corto plazo de Pemex a MX-2 desde MX-1 tras rebajar este viernes su calificación de emisor de Baa3 a Ba2, el indicador principal.

La calificadora destacó como otro factor la disminución que hizo este viernes al grado soberano de México de A3 a Baa1 con perspectiva negativa.



La baja demanda del hidrocarburo ha provocado que los almacenes en todo el mundo estén abarrotados.